
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014 年 7 月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2022 年 5 月号（vol.98） 

◆コーヒーを全社員に振る舞えるようになりました！◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第９８号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、以前、ひぐちん通信で私が本格コーヒーにハマっていること、毎朝会社で約

８人分のコーヒーをいれ、早く来る社員に振る舞っていることを書かせていただきま

した。それが最近は、コーヒーを全社員に振る舞えるようになりました。 

きっかけはコロナです。前回のひぐちん通信で２月頭にコロナになってしまったこ

とを書かせていただきました。これまで私はコーヒーを会社にあるコーヒーカップに

いれて振る舞っていたのですが、接触ということを考えると、もちろん、毎回きれい

に洗ってはいますが、共用のものはどうだろう？と思うようになりました。 

そこで９０㎖の紙コップを購入し、それにコーヒーをいれるようになったのですが、

まず、今までの倍の人数に振る舞えるようになりました。コーヒーカップは１８０㎖入

るものでしたので、９０㎖の紙コップで１６人分。また、紙コップであれば持ち運びも

簡単。現場の社員にも振る舞えるなぁと思い、さっそくサーモスの保温ポットを購

入。コーヒーをそのポットに入れて各朝礼の場に持っていくようになりました。 

私たちの会社では朝礼が５ヶ所で別々に行われます。私は月火水木金と５日間、

参加する朝礼の場所をローテーションで回っており、そのときにコーヒーの入った保

温ポットと紙コップを持参。参加した朝礼の場所で社員に振る舞うようになり、基本

的には１週間で全社員に振る舞える形になりました。 

また、以前から美味しい玄米で作るごま塩入りの玄米おにぎりを朝早く来た社員

に振る舞っていましたが、大きめに作っていたところを小さくし、そして、コーヒーとい

っしょにごま塩入り玄米おにぎりも振る舞うようになりました。 

社員にコーヒーをいれ、さらにごま塩入り玄米おにぎりまで振る舞

う社長も、ちょっと珍しいかも知れません。社員とのコミュニケーション

にもなり、また、社員からも｢美味しいです！｣と言ってもらえているの

で、これからも続けていけたらなと思っています。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

新たに購入したノートパソコン｢サーフェスプロ８｣には、昔ながらの四角い USB の

差し込み口がありません。あるのはUSB-Cという小さいタイプの差し込み口。もしか

したら、どこかの会場でプレゼンをするときに困るかも知れないと思い、四角い USB

をジョイントできるパーツを購入。直後、プレゼンをすることになった会場では接続を

するのに四角い USB しかなく、さっそくその 

ジョイントパーツが役に立ちました！樋口 

①短管を利用してラップ入れを製作し、表示をした。
ｂｙ青松・高村・藤井・角崎 

③面取機に数量カウンターを取り付けることで、
数え間違いがなくなり、設定数量になれば光るよ
うにもした。ｂｙ武田勇 

④キュービクル設置に当たって、ラックを左にずらし
ました。ｂｙ尾田和久・中川誠 

②昇降台上のＬ型台を高くして、屈まずに作業
できるようにした。ｂｙ岩田光央 

⑤原管ストッパーを設置し、安全確保した。
ｂｙ梅木・ジャウ 

↑これがジョイントパーツです！ 


